
Lagos de Moreno, Jal.
22/Junio 2021

C   O   M   U   N   I   C   A   D   O   :

En atención a los comentarios expresados en el chat de Socios el 
pasado día Domingo 20 de Junio y también a quienes han tenido la inquitud sobre 
los nombres que aparecen y los que no, publicados en el tablero de avisos del 
acceso a las instalaciones del Club como integrantes del Consejo Directivo y que 
forman parte de las Comisiones actuales, en mi carácter de Titular del Consejo 
Directivo manifiesto lo siguiente:

1) Esas Comisiones fueron una de las propuestas de nuestro plan de trabajo y que 
con el apoyo de la mayoría de sus votos nos vimos favorecidos en la elección del 
nuevo Consejo Directivo en la Asamblea pasada.

2) El trabajo y los resultados del Consejo Directivo dependen de la operación de 
sus Comisiones, solo en beneficio de todas las actividades y todas las personas 
que intervienen en nuestro Club y no atienden a intereses personales.

3) Reitero nuestra disposición, tal y como lo manifestamos en nuestro plan de 
trabajo, de ser un Consejo abierto, que escuha y de cara a los socios; cualquier 
persona interesada en colaborar con sus opiniones, sugerencias y participación, es 
bienvenida para integrarse a este equipo de trabajo. Todo mi respaldo, 
admiración y respeto a la solvencia moral de las personas que integran este 
maravilloso equipo. 

4) La necesaria evidencia de comenzar a ver los primeros cambios y resultados es 
prioridad de este nuevo Consejo Directivo.

Atte.

Rubén Ruiz Gómez
Titular del Consejo Directivo
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